



Leben mit Demenz
Alzheimergesellschaft
Kreis Minden-Lübbecke e.V.

„Hoffnung ist eine Art Glück,
vielleicht das größte Glück, das diese Welt bereit hat.“
Samuel Johnson

6. Dezember 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

Demenz - verbunden bleiben! Das war das Motto für den diesjährigen Weltalzheimerstag im September und für die „Woche der Demenz 2022“. Verbunden bleiben und hoffen, dafür stehen auch wir, der Verein Leben mit Demenz mit unserem Leitspruch: „Wissen hilft – Gemeinschaft stärkt!“ Mit unseren Infoständen im Ärztehaus in Porta Westfalica und bei der Buchhandlung Oelschläger in Lübbecke, aber auch mit unseren Kompaktvorträgen „Umgang mit Demenz“ und „Diagnose Demenz“, konnten wir unsere Vereinsarbeit für Menschen mit (Früh-)Demenz und deren Angehörige einem interessierten Publikum vorstellen.

Unsere Gemeinschaft lebt! Sie ist etwas ganz Besonderes! Der wunderbare, lange Sommer hat so viel gemeinsame Erlebnisse möglich gemacht, mit vielen schönen Aktivitäten. Sie alle aufzuzählen, ist fast unmöglich! Besondere Highlights waren u.a. die schon traditionelle Weserfloßfahrt mit Musik in Zusammenarbeit mit dem Kanu Klub Minden, der Tagesausflug nach Bruchhausen-Vilsen mit den Feinen Kerlen und ihren Motorrädern mit Beiwagen, das Sommerfest in Pivittskrug in Rothenuffeln mit einem wunderbaren musikalischen Rahmenprogramm und natürlich die vielen regelmäßigen wöchentlichen bzw. monatlichen Sport-, Walking- und Musikaktivitäten.

Den ersten Geburtstag des Sonnenrings auf dem Nordfriedhof haben wir Anfang Oktober wieder mit musikalischer Begleitung der Essern Highlanders Pipe Band gefeiert. Nicht vergessen werden dürfen die diesjährigen Mehrtagesfahrten nach Aurich in Ostfriesland und Sundern im Sauerland. Diese Reisen sind und waren immer etwas ganz Außergewöhnliches.

Das alles wäre ohne unsere engagierten und treuen Ehrenamtlichen, unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nicht möglich. Sie garantieren den Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Aktivitätsprogramms schöne, glückliche und sorglose Momente; dafür gilt immer wieder mein ganz besonderer Dank. Kürzlich erreichte uns die

E-Mail einer Angehörigen, die mir persönlich sehr zu Herzen ging: „Ich empfinde die Arbeit des Vereins wirklich als einen Segen für meine Eltern, den ich gar nicht hoch genug einschätzen kann.“ Diese Rückmeldung bestärkt uns in unserer Arbeit, sie drückt so viel Wertschätzung aus, sie ist Ansporn und Motivation, auch für unsere zukünftige Arbeit!

Liebe Mitglieder, bitte werfen Sie einen Blick in das beiliegende neue Programmheft für das 1. Quartal 2023 – diesmal wieder mit besonderen Ankündigungen, ganz viele schöne Unternehmungen sind in Planung. Auf eine Neuerung möchte ich besonders hinweisen: Ab Januar starten wir mit einem neuen Regelangebot für jüngere, an Demenz erkrankte Menschen und ihre Familien. Der Bedarf hierfür wird vermehrt notwendig und unser Verein stellt sich dieser neuen Aufgabe.

Bei allem, was wir tun, sind wir auf Spenden angewiesen, da wir über keine Regelfinanzierung verfügen. Sehr gefreut haben wir uns auch in diesem Jahr wieder über zahlreiche Spenden, die uns im Laufe des Jahres erreicht haben. Dafür an dieser Stelle noch einmal – auch im Namen des gesamten Vorstandes – ein sehr herzliches Dankeschön!

Draußen wird es kälter, langsam geht das Jahr 2022 zu Ende. Corona ist immer noch nicht überwunden, der Krieg in der Ukraine macht uns nach wie vor fassungslos, er bringt den Menschen so viel Leid. Geben wir alle die **Hoffnung** nicht auf, dass sich die Welt auf Frieden besinnt!

Ich wünsche Ihnen eine schöne Adventszeit und ein friedvolles Weihnachtsfest im Kreise all Ihrer Lieben. Kommen Sie gut in das neue Jahr und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße



Beate Horstmann-Grote

Anlagen

Aktivitätsprogramm 1. Quartal 2023